

Erlangen, den 27.03.2024

Mayors for Peace

Anfrage im Stadtrat:

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadt Erlangen ist Mitglied im internationalen Netzwerk Mayors for Peace:

- 1) Sind im Jahr 2024 Aktivitäten im Zusammenhang mit Mayors for Peace durch die Stadt Erlangen geplant? Wenn ja, welche?
- 2) Ist es geplant, über die Mitgliedschaft der Stadt Erlangen in Mayors for Peace auf der Website der Stadt Erlangen zu informieren? Wenn nein, warum nicht?

Mayors for Peace hat sich vor 42 Jahren gegründet, um die internationale Friedensarbeit, besonders die Arbeit für nukleare Abrüstung, zu fördern. Vor dem Hintergrund der sich auch in Deutschland verschärfenden Debatte um ein deutsches oder europäisches Atomwaffenprogramm scheint es uns relevant, Netzwerke für nukleare Abrüstung wieder stärker mit Leben zu füllen.

Mit freundlichen Grüßen

Fabiana Girstenbrei
(Stadträtin)

Lukas Eitel
(Stadtrat)

Hintergrund: <https://www.tagesschau.de/inland/innenpolitik/verteidigung-atomare-abschreckung-100.html>